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令和４年第２回３月定例会（3月 9日･10日･11日） 

【代表質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

創明 

永井 友昭 

１ ゼロカーボン、再エネ、風力発電所計画等について 

２ 市政の諸課題について 

３ 米軍基地に関わる問題について 

丹政会 

池田 惠一 

１ 市長のマニフェストを問う 

２ 学校ＩＣＴの成果と課題 

３ 小規模事業者支援について 

政友会 

水野 孝典 

１ 本市における風力発電事業計画について 

２ 文化財・文化資料の保存と活用について 

３ 農林水産業の振興について 

日本共産党 

田中 邦生 

１ 第 7 波に備えた万全のコロナ対策、医療・介護・保育・障害者福祉などのケア

をささえる市政に 

２ 中小企業を支援し 8時間働けば普通に暮らせる社会に 

３ 生活困窮者自立支援金、学生支援緊急給付金の制度周知で活用を 

４ コロナ危機で困難に直面している農業を支援し、地域経済を立て直す 

５ 税金の不公正をただす、消費税減税、富裕層・大企業への優遇をなくす 

６ 気候危機打開と一体にした産業振興など区域施策を 

７ ジェンダー視点に基づいた自由で公平な社会の実現を 

８ 国庫負担を引き上げ高齢者福祉の拡充、格差の是正を 

９ コロナ禍をふまえた文化芸術振興計画を 

10 宇川米軍基地配備は日本防衛のため、「敵基地攻撃論」は矛盾する 

新政会 

 櫻井 祐策 

１ 令和４年度当初予算の市長の考えについて 

２ 今後の教育環境の在り方について 

３ これまでの質問の進捗状況は 

 

 

 

 

 



 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

橋本 まり子 

１ 困っている人にやさしいコロナ対策 

２ 学校の教育条件の改善について 

３ 京丹後市の学校規模と学校の将来像について 

日本共産党 

平林 智江美 

１ コロナ感染について 

２ 保育・学童・介護・看護などのケア労働者の処遇改善について 

３ 大型風力発電問題について 

丹政会 

東田 真希 

１ 過去の一般質問の検討状況について 

２ 高齢者の見守りについて 

３ 地域における女性の参画の少なさについて 

４ 庁舎増築棟整備基本計画に至るまでの経過について 

丹政会 

和田 晋 

１ 《観光について》 コロナ第６波、蟹の高騰、大雪が本市観光業を直撃してい

る。関係者一丸となって支える体制が必要ではないか。 

２ 《久美浜湾の環境について》 久美浜湾は他市町村にはない本市特有の資源

だ。環境を守り育もう！ 

３ 《サル被害について》 市内住宅地においてサル被害が発生している。本市の対

応について問う。 

新政会 

  冨田 恵輔 

１ 高齢者福祉について 

２ 公共スポーツ施設について 

新政会 

多賀野 一彦 

１ 丹後大震災から学ぶこと 

２ 丹後震災記念館の保全及び利活用について 

新政会 

川戸 一生 

１ 犯罪被害者支援について 

２ 自治と協働のまちづくりについて 

創明 

浜岡 大二郎 

１ 人口減少対策について 

２ 市庁舎増築棟建設について 

３ サンカイカン問題について 

４ 旧浜詰小学校グラウンド跡地のゴミ問題について 

鳴海 公軌 

１ 廃棄物処理の負担が大きい使用済紙おむつの再生利用に向けた検討を 

２ 子育て支援を取りまとめる“子育てコンシェルジュ”事業の導入を 

３ 男性の育休取得によってワンオペ育児を減らすまちづくりを 

 
 

令和４年第４回６月定例会（6月 22 日･23 日･24日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

政友会 

水野 孝典 
１ 森林整備と風力発電事業計画は両立するのか 

会派・質問議員 質  問  事  項 



 

政友会 

和田 正幸 

１ ちりめん祭りについて 

２ これからの農業について 

３ 小規模農業者支援について 

丹政会 

東田 真希 

１ 市のスポーツ振興の一層の推進について 

２ 国営農地の維持管理、施設老朽化について 

３ 市立学校の校則について 

丹政会 

和田 晋 

１ 《ヤングケアラーについて》「子どもが子どもでいられる街」であるために、ヤングケア

ラーの現状把握と支援が必要だ 

２ 《湊小学校解体工事について》騒音・振動・油の飛散事故等が発生し、周辺

住人の生活環境が脅かされ家屋など資産にも被害がでている。市の責任と対応

について問う 

丹政会 

中野 勝友 

１ 果樹農園などの生産体制 

２ 砂丘畑での野菜苗栽培の可能性について 

丹政会 

平井 邦生 

１ 災害や被害から地域を守るための動きの強化を 

２ デジタル社会における、紙媒体とデジタルとの併用で広報と利便性の向上を 

丹政会 

池田 惠一 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 海洋ゴミの対策は 

新政会 

櫻井 祐策 
１ 学校給食の現状と対策について 

新政会 

 川戸 一生 
１ 防災意識の向上に向けた取り組みについて 

新政会 

  金田 琮仁 

１ これまで推進してきた事業の検証について 

２ 地区要望と、地域協働型小規模公共事業について 

３ インフラ整備を中心としたまちづくりに、もっとエネルギーを！ 

創明 

永井 友昭 

１ ゼロカーボン、再エネ、風力発電所計画等について 

２ 市政の諸課題について 

３ 米軍基地、自衛隊に関わる問題について 

日本共産党 

田中 邦生 

１ 生活困窮者への物価高騰対策と生活保護行政 

２ 農業・農村に希望ある未来を 

３ 大型風力発電計画の土木設計（たたき台）への対応は 

日本共産党 

橋本 まり子 

１ コロナ禍と原油、物価高騰の中の市民の経済状況と支援策について 

２ 「先生が足りない」に対して何ができるか 

３ 久美浜病院の改築について 

 

 

 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 １ 米軍基地問題について 



 

平林 智江美 ２ コロナ対策について 

３ 学校適正配置基本計画の策定について 

４ 脱炭素ロードマップ策定について 

 鳴海 公軌 

１ 海岸漂着物処理推進法に照らして、京丹後市の海ゴミ問題を考えよう 

２ 海ゴミ問題への政策的な取り組みを通じて、未来に海をつなごう 

３ 学校に先生が定数通りの配置できていない。子どもたちの学ぶ権利が危ぶまれ

ている 

４ 部活動地域展開を通して“子どもの夢中を応援するまちづくり”の実現を 

松本 聖司 

１ 予算提案等の考え方について 

２ 地方創生臨時交付金の活用について 

３ 生活習慣病の取り組みについて 

４ プラスチック資源循環促進について 

 
 

令和４年第５回９月定例会（9月 13日･14日・15日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

東田 真希 

１ 子どもの療育の充実にむけて 

２ 職員の採用と人材確保、働き方改革について 

丹政会 

平井 邦生 

１ デジタル社会の中で本市への集客と課題について 

２ 地区要望等のあり方について 

新政会 

 川戸 一生 
１ 地域の持続可能なまちづくりについて 

新政会 

  金田 琮仁 

１ 大型建設事業の見通しと、市長の取り組み姿勢について 

２ 公共施設等総合管理計画での大宮織物ホールについて 

３ 令和３年度会計決算について 

創明 

永井 友昭 

１ ゼロカーボン、ゾーニング、風力発電所計画等について 

２ 市政の諸課題について 

３ 米軍基地、自衛隊に関わる問題について 

創明 

浜岡 大二郎 

１ 人口動向について_2030 年を中心に考察する 

２ サンカイカン問題について 

３ 浜詰小学校跡地問題について 

日本共産党 

田中 邦生 

１ 中小業者の過剰債務を軽減・免除の仕組みを 

２ 誰も取り残さない、「農民の権利宣言」と市の農業政策について 

３ 気候危機打開へ再エネの促進と原発再稼働問題 

４ 市内での大型風力発電所建設計画、再エネ発電に関する条例について 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

橋本 まり子 

１ コロナ感染症から命・暮らしを守る対策の強化を 

２ スケボーパークに代表される文化スポーツ要求にどう答えるか 



 

３ 中学校部活動の地域移行を市としてどのように取り組むのか 

４ 学校適正配置について 

日本共産党 

平林 智江美 

１ 重要土地等調査法について 

２ 安倍元首相の国葬と旧統一協会問題について 

３ 学校給食について 

４ 補聴器の助成等について 

政友会 

水野 孝典 
１ 「海の京都」と水産業の振興について 

政友会 

 和田 正幸 

１ ちりめん祭りについて 

２ 海岸ごみについて 

松本 聖司 
１ 働き方改革について 

２ 税・料等の徴収事務について 

 鳴海 公軌 

１ 学校体育館を空調化することで、教育・社会体育の環境、避難所の環境を

整えよう 

２ 若手職員による政策立案の取り組みを充実させ、多様な力を活かそう 

３ 自然を守ることによって京丹後市の価値を高める、そんな観光振興策を目指そ

う 

冨田 恵輔 
１ 自然を活用した保育・幼児教育、テレワーク促進について 

２ 京丹後市職員の年休取得、勤務実態について 

 
 

令和４年第６回１２月定例会（12月 9日･12日･13日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

新政会 

櫻井 祐策 
１ 京丹後市の地域経済と雇用の安定について 

新政会 

多賀野 一彦 
１ 「ふるさと納税１０倍プロジェクト」３年目について 

新政会 

  金田 琮仁 

１ 旧丹波小学校などの、学校跡施設の有効活用について 

２ 生活に身近なインフラ福祉について 

創明 

永井 友昭 

１ ゼロカーボン、ゾーニング、風力発電所計画等について 

２ 市政の諸課題について 

３ 米軍基地、自衛隊に関わる問題について 

創明 

浜岡 大二郎 
１ 人口減少について 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

田中 邦生 

１ 万全の越年対策を 

２ 農業は存亡の危機、農業に希望ある未来を 

３ 市文化振興計画の具現化へ体制と財源確保を 



 

日本共産党 

橋本 まり子 

１ 聞こえのバリアフリーを目指して。多くの市民の願い、補聴器購入支援の実現

を 

２ 地域公共交通の充実は誰もが安心して暮らせる持続可能な地域作り。地域

実態に応じた支援の工夫を 

３ インボイス制度と市の会計への影響について 

４ 市民のスポーツ活動への意識醸成の一つとしてスケボー施設を市民の参加や

声とともに前に進める取組みを 

日本共産党 

平林 智江美 

１ 重要土地等調査法について 

２ 学校適正配置問題について 

３ スクールバスの安全運行について 

４ 風力発電建設の状況は 

政友会 

水野 孝典 
１ 本市の「歴史文化都市宣言」について 

丹政会 

中野 勝友 

１ 助かる命を助けられる医療ネットワークの構築 

２ 厳しい状況を乗り切るための経営支援の充実とブランディングについて 

３ アフターコロナを見据えた観光地域づくり 

丹政会 

平井 邦生 

１ 京丹後デジタルポイントの活用状況と課題について 

２ 庁舎整備等を踏まえ、市民の利便性を考えた環境作りを 

丹政会 

和田 晋 

１ 《経済対策・市民生活支援》厳しい状況を乗り切るための経営支援充実と生

活支援に向けて 

２ 《観光》発展的な観光地域づくりのために 

３ 《子育て支援》安心して子育てができる環境づくりのために 

丹政会 

東田 真希 
１ ２０年、３０年後の子どもや孫たちに負担を残さない財政運営を 

丹政会 

池田 惠一 

１ 山陰近畿・自動車道の早期全線開通について 

２ 京都府への重点要望項目と市長の政治姿勢について 

 鳴海 公軌 
１ 成人式（２０歳の集い）をアップデート！心に刺さる式典づくりを 

２ 教職員の働き方改革の実現に向けて、予算を伴った実効策を求める 

冨田 恵輔 

１ 本市の広告収入やネーミングライツ（命名権）での自主財源確保について 

２ 動画を活用した魅力の発信や歴史文化の保存について 

３ 子育て世代への支援が、持続可能な地域を作る 

４ 京丹後デジタルポイントについて 

 

会派・質問議員 質  問  事  項 

松本 聖司 
１ 子ども・子育て支援について 

２ 教育機会の確保について 

 


